

NOTA DE PRENSA N° 049-CR-MPC

BANCADA DE PUNO RECIBIÓ A PRESIDENTE REGIONAL DE PUNO Y DIRECTOR DEL MEF



El Presidente de la Región de Puno Dr. Mauricio Rodríguez, explica a la Bancada por Puno, integrada por,- Mariano Portugal, Emiliano Apaza, Rubén Condori, Claudia Coari y Francisco Ccama, las razones por las cuales varios Proyectos para Puno están rezagados.

En reunión sostenida el día de hoy en uno de los salones del edificio Víctor Raúl Haya de la Torre, del Congreso de la República, los integrantes de la Bancada de Puno, recibieron al Presidente de la Región de Puno., Dr. Mauricio Rodríguez Rodríguez así como al Director de Presupuesto y Articulación Territorial del Ministerio de Economía y Finanzas Dr. Samuel Torres Tello, para que absuelvan una serie de interrogantes referentes a varias obras que han sido paralizadas y otros proyectos que se han quedado sin ejecutar en la región de Puno.

Después de una serie de preguntas e inquietudes vertidas por los integrantes de la Bancada de Puno, el Congresista Mariano Portugal Catacora, fue enfático en señalar; Que varios proyectos se han quedado en el “tintero” y que tienen que ejecutarse por que han sido proyectos ofrecidos por el gobierno de Ollanta Humala, como es el Proyecto Lagunillas, que servirá para dotar de agua a las ciudades de Lampa, Juliaca y Puno principalmente. De la misma manera, se tiene que ejecutar la construcción de la carretera llave, Checca, Mazocruz con lo cual se aliviaría una serie de problemas en la zona sur de la región de Puno.

Asimismo, Mariano Portugal, exhortó al Presidente Regional de Puno a descentralizar los diferentes sectores como son; salud, educación, agricultura, pesca etc., con el fin de llevar mayores recursos económicos y oportunidades a los pueblos más postergados de la región de Puno. En otro acápite de su intervención, el legislador dejó entrever que Puno tiene riquezas naturales de incalculable valor, pero tienen que ser explotadas responsablemente. A renglón seguido, indicó que se debe exigir la instalación de una oficina descentralizada del MIDIS, para atender las justas demandas del pueblo puneño. Finalmente el Congresista refirió, que se planteará ante el Gobierno, que sea declarada de necesidad la construcción de Plantas de Tratamiento

de aguas residuales en todo el litoral del lago Titicaca, con el fin de evitar que esta maravilla natural siga siendo contaminada.

Por su parte, el Presidente de la Región de Puno Mauricio Rodríguez, explicó que los proyectos para la región de Puno están en pleno proceso de licitación y muchos han sido observados por su alto costo de ejecución, situación que ha ocasionado que varios proyectos se paralicen. Por su parte el Director de Presupuesto y Articulación Territorial del Ministerio de Economía y Finanzas del Estado Dr. Samuel Torres, señaló que en Puno existen más de 25 conflictos sociales identificados, para lo cual recomendó al Presidente Regional, ejecutar proyectos de gran envergadura con sentido social. Sin embargo, remarcó que en la región de Puno existen aproximadamente veinte proyectos por ejecutar, para lo cual el MEF está enviando a un experto profesional, para que pueda orientar a las unidades ejecutoras, el manejo de Proyectos e inversión pública.

Lima, 02 de julio del 2012.

Con el Ruego de su difusión